Rollin'Art - Kunst als Lebenswerk

Das kleine Geschäft "Rollin'Art" im Zentrum von St. Johann in Tirol wurde von Tina Hötzendorfer im Dezember 2014 eröffnet und bietet den Besuchern eine Auswahl an farbenfrohen Kunstartikeln, die mit viel Liebe geschaffen wurden.

Amelie Aschacher



ilder in verschiedenen Farben, leidenschaftlich gestaltete Kleinigkeiten für zuhause, zauberhafte Accessoires und freudenstrahlende Mode zum Verschenken oder Selbstbehalten. Das sind alles Dinge, die man bei Rollin'Art finden kann. Nebenbei hält Geschäftsinhaberin Tina Hötzendorfer auch Kreativkurse für Jung und Alt ab. Sie hält auch zahlreiche Vorträge über ihre Lebensgeschichte und über Selbstmotivation.

Der Anfang

Tina Hötzendorfer wurde 1986 in St. Johann geboren und wuchs auch dort auf. Sie brach ihr Studium ab, folgte ihrem Bauchgefühl und reiste in die weite Welt hinaus. Indien, Nepal und Australien inspirieren die junge St. Johannerin bis heute noch. Doch 2008 änderte sich ihr Leben schlagartig: Tina Hötzendorfer

stürzte beim Snowboarden und verletzte sich so schwer, dass sie seither von den Schultern abwärts querschnittgelähmt ist. So hat sie die Malerei für sich entdeckt und kann sich durch sie völlig neu ausleben. Die Glückselefanten gelten als ihr Markenzeichen. Durch ihre Arbeit und ihre Kunst möchte sie Lebensfreude verbreiten und die Welt ein bisschen bunter gestalten. Tina Hötzendorfer hat bereits international ausgestellt, wie etwa in New York, Paris und London.

Interview mit Tina Hötzendorfer

Was hat Sie inspiriert, mit dem Zeichnen anzufangen?

Ich war schon immer ein sehr kreativer Mensch. Vor meinem Unfall habe ich gerne gestrickt und genäht. Durch meine Querschnittslähmung war dies leider nicht mehr möglich und ich begann zu malen, um so meine Kreativität weiter ausleben zu können.

Wie ist die Idee zum Geschäft entstanden?

Die Nachfrage nach meinen Bildern stieg immer mehr und viele Menschen waren begeistert von meiner Kunst. Daher wollte



Tina Hötzendorfer in ihrem Kreativbereich.

ich einen Ort schaffen, wo ich meine Werke zeigen und verkaufen konnte. 2014 habe ich mir dann diesen Traum erfüllt und die Rollin'Art Gallery eröffnet.

Haben Sie ein Lieblingsstück unter Ihren Werken?

In jedem meiner Produkte steckt sehr viel Herz und irgendwie ein Teil von mir. Daher mag ich sie alle. Ein Bild, das mir aber sehr viel bedeutet, ist der erste Glückselefant, mit dem meine Künstlerkarriere begonnen hat.

Haben Sie noch besondere Ziele, die Sie erreichen wollen?

Über eine Rollin'Art-Zweigstelle irgendwo im Süden würde ich mich freuen. Dann könnte ich im Winter Arbeit und Sonne miteinander verbinden.

Sind Sie derzeit glücklich mit Ihrem Geschäft oder würden Sie noch gerne etwas ändern?

Ich bin aktuell glücklich und zufrieden mit meinem Geschäft und der Entwicklung. Es ist ein stetiges Arbeiten an Verbesserung und Weiterentwicklung. Es macht Spaß, dass es immer weitergeht und ich neue Ideen verwirklichen kann. Mittlerweile habe ich ein tolles Team um mich und habe volle

Unterstützung bei der Umsetzung all meiner Visionen.

Welchen Rat würden Sie Ihrem jüngeren Ich geben?

Dass man nicht aufgeben darf, auch wenn das Leben nicht immer einfach und rosarot ist. Auch nach dunklen Tagen und Gewitterregen kommt irgendwann Sonnenschein. Durchhalten, an sich glauben und an seinen Visionen festhalten.

Ein kleiner Einblick in ihr Geschäft und ihre Produkte.





Amelie Aschacher Put your feelings into a drawing.